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                                                                                                                 Ferrara  2 gennaio 2023 

        

                                                                                         Al Sig. Presidente del Consiglio Comunale 

                                                                                         Al Sig. Sindaco  

 

Oggetto: Interpellanza su violazione limiti di velocità e pista ciclabile Via Copparo. 

 

PREMESSO CHE 

- i residenti e i cittadini che esercitano attività lungo la Via Copparo, lamentano come numerosi 

veicoli transitino ad una velocità ben più elevata rispetto a quella che sarebbe consentita in città ; 

 

CONSIDERATO CHE 

- in tale tratto stradale sono frequenti - se non addirittura, quotidiani, in determinati periodi - inci-

denti; 

- l'elevata velocità dei veicoli in tale tratto stradale mette a repentaglio l'incolumità, sia di coloro 

che transitano sulla Via Copparo, sia degli stessi residenti, che più volte hanno subito danni ai 

propri immobili proprio in ragione dei sinistri occorsi; 

 

OSSERVATO CHE 

- era previsto sulla Via Copparo la realizzazione di una pista ciclabile volta a collegare Ferrara alla 

Frazione di Boara; 

- tale pista ciclabile renderebbe certamente più sicura la viabilità per ciclisti e pedoni, anche e so-

prattutto nelle ore notturne e serali; 

 

SI INTERPELLANO IL SINDACO E L'ASSESSORE COMPETENTE 

- se siano in programma misure di contenimento della velocità dei veicoli, come ad esempio dissua-

sori collocati in prossimità delle zone sopra menzionate ovvero l'installazione di autovelox e/o tu-

tor per limitare la velocità dei veicoli; 
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- se i lavori di realizzazione della

caso positivo - i tempi in cui gli

     

                                                                                               

     

 

della pista ciclabile sulla Via Copparo siano attualmente

gli stessi potranno ragionevolmente concludersi.

      

                                                                                               La Consigliera Comunale

     Maria Dall'Acqua

attualmente in corso e - in 

concludersi. 

Comunale PD 

Dall'Acqua 


